
 

 

ATA Nº2/2020 – 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA – COMITÊ DE ENSINO 

 

Local: 

Reunião on line via google 

meet 

 
 

Data: 

28/07/2020 
 

Início: 

10h  

 

Término:  

 

PARTICIPANTES: ISABEL CRISTINA MÜLLER –Coordenação Geral de Ensino 

(CGE); MÁRIO LÚCIO ROLOFF – Direção de Ensino Pesquisa e Extensão (DEPE); 

NEIVA HOEPPERS DE ARAÚJO - Representante do NUPE; BRUNA MARIA SILVA 

SILVERIO -Representante Docente; LAURI JOÃO MARCONATTO, Representante dos 

Coordenadores de Curso do Ensino Técnico; ANGELISA BENETTI CLEBSCH, 

Representante dos Coordenadores de Curso do Ensino Superior; ALINE TOMAZIA 

SEMANN – Representante TAEs; ALINE CAROL STOCK, Representante Discente do 

Ensino Técnico. Membros Suplentes EMERSON BIANCHINI ESTIVALETE, 

Representante Docente; PATRÍCIA SABINO-Representante do NUPE; 

PAUTA PREVISTA PARA REUNIÃO:  

1.Avaliação de Projetos de Ensino . 

2.Calendário de Reuniões Ordinárias 

3. Assuntos Gerais 
 

DESENVOLVIMENTO: A presidente iniciou a reunião cumprimentado os membros e 

apresentou a pauta da reunião que foi aprovada por todos. 1. Avaliação dos Projetos de 

Ensino:a) Projeto de Formação, Apoio à Organização e Participação de Professores e Alunos 

em Feiras de Matemática, Ciência e Tecnologia; b)Minicurso de Análise de Dados Experimentais 

no Ambiente Estatístico R.; c)MatFi, sendo o primeiro , cadastrado na SIGAA. A presidente 

informou que os projetos não foram submetidos aos colegiados de curso antes de serem 

enviados ao comitê. Informou também que já enviou um e´mail comunicando os professores 

propositores sobre essa necessidade e que nos próximos projetos, deverão antes passar pelos 

colegiados de curso. Lauri chamou a atenção para o projeto “Formação, Apoio à Organização 

e Participação de Professores e Alunos em Feiras de Matemática, Ciência e Tecnologia”, pois 

o mesmo entende que os projetos em que atenderia vários cursos, deveriam passar somente 

pelo Comitê de Ensino, pois fica a dúvida em relação a qual colegiado deverá ser consultado. 

A presidente ponderou de que fez uma consulta a PROEN em relação aos projetos integrados, 

pois a Resolução que trata dos projetos de ensino não trata dos projetos integrados ou 

intercursos. Mas não obteve resposta. Angelisa questionou sobre a estrutura do projeto de 

ensino, pois estão apresentados de formas diferentes. Neiva lembrou que os projetos de ensino 

são diferentes dos projetos de qualificação profissional e o fluxo também é diferente. Neiva 

também ponderou quanto a diferença nos cadastrados dos projetos via sistema, pois os projetos 

de pesquisa e extensão quanto os integrados são cadastrados via sigaa, já os projetos de ensino 

ainda estão papelizados, criando ainda mais demora e burocracia. Mario disse que a reitoria 

apresentou três opções quanto às atividades integradas: criar um a super comissão entre 

Ensino, Pesquisa e Extensão; uma comissão menor, com uma representação de cada comitê 

ou os colegiados dos cursos envolvidos. Então, quando se tratar de projetos que envolvam 

outros comitês, faz-se um único encontro para tirar o parecer. Informou também que já existe 

um grupo de trabalho que está revendo as resoluções que tratam dos projetos de 

ensino ,pesquisa e extensão. Em seguida, a presidente passou para a análise dos projetos: a) 

Formação, Apoio à Organização e Participação de Professores e Alunos em Feiras de 



 

 

Matemática, Ciência e Tecnologia: Angelisa observa que no cabeçalho do projeto indica zero 

bolsistas, mas no corpo do e´mail cita os bolsistas. O comitê vota como favorável ao projeto 

com ressalvas:  adequar o projeto quantificando número de bolsistas, participação de discentes 

e inserir na lista dos colaboradores; fazer a correção do cronograma;citar que é um projeto 

institucional;inserir os valores de custos como diárias ou veículos; parecer de um colegiado de 

curso. b) Minicurso de Análise de Dados Experimentais no Ambiente Estatístico R: O comitê vota 

como favorável ao projeto com ressalvas:parecer do colegiado de curso; refazer o cronograma; 

alterar para 75% a frequência mínima para aprovação no curso, segundo LDB;critério para 

seleção do público 

c) MatFi:O comitê vota como favorável ao projeto com ressalvas:parecer de um colegiado de 

curso;alterar para atividade remota síncrona;alterar o local de encontro;critério para seleção 

do público; definir melhor objetivos relacionados aos conceitos matemáticos que serão 

abordados na resolução de problemas; no cronograma relacionar quais conceitos serão tratados 

na resolução de problemas: estratégia de resolução de problema:leitura do problema,dados do 

problema, circular o que é relevante; qual será a avaliação para aprovação e recebimento de 

certificação. 2. Calendário de Reuniões Ordinárias: a presidente apresentou sugestão de 

calendário:  30/06-1ª reunião,28/07-2ª reunião reuniões que já aconteceram e as próximas, 

11/09- 3ª reunião, 06/11 - 4ª reunião e 11/12 - 5ª reunião no período vespertino. Ficou 

agendado para o dia 14/08/2020 às 13h30min reunião extraordinária para analisar os projetos 

de ensino do edital 33/2020 PROEN . 3. Assuntos Gerais - Desburocratização do Comitê de 

Ensino e mudança na resolução quanto aos e dos colegiados. Cadastro dos projetos de ensino 

serem feitos através do sigaa.Nada mais havendo a tratar, eu, Neiva Hoeppers de Araújo, 

secretária deste Comitê lavro a presente que será assinada por mim e pela Presidente.  

 

Original assinada e 

arquivada na CGE 


